

ORIA

SPA BY
LE VICTORIA

Oria, au cœur du Victoria, vient du latin Aurum et signifie Or.
Entrez dans un véritable écrin de 650 m², où chaque subtile touche d'or vient amplifier les sens, où l'harmonie des éléments est source de bienfaits.
Sa piscine intérieure est un bain de régénérescence, son puits de lumière naturelle, son ambiance raffinée et ses soins sur-mesure vous apaisent et vous ressourcent en toute sérénité.

ORIA, BIENVENUE DANS CET ÉCRIN D'OR.
ORIA, WELCOME TO THIS GOLDEN OASIS.

*Oria, at the heart of the Victoria, comes from the Latin Aurum and means Gold.
Lose yourself in a veritable oasis spanning 650 m²,
where each subtle touch of gold amplifies the senses,
where the harmony between each element is a source of wellbeing.
The regenerating indoor pool, the well of natural light, the refined atmosphere and
customized treatments soothe and reinvigorate you in complete serenity.*





COLLECTION PRÉCIEUSE



L'EXPÉRIENCE ORIA D'EXCEPTION

L'or est une source précieuse avec de multiples vertus connues depuis des millénaires : anti-âge, repulpant, éclaircissant, nourrissant ou encore hydratant.

Au spa Oria, l'or est l'essence même de son harmonie jusqu'à ses soins signatures visage et corps. Imprégnez-vous de tous ses bienfaits grâce à l'or pur 24kt cosmétique Beauty Gold de Giusto Manetti Battiloro, fabriqué en Italie.

Une signature unique du spa Oria sur la French Riviera.

ORIA, EXCEPTIONAL EXPERIENCES

Gold is a precious resource whose multiple virtues have been known for millennia: anti-aging, plumping, clarifying, nourishing and hydrating.

Gold is the very essence of the Oria spa's harmony, including its signature face and body treatments. Soak up all its benefits with the pure 24K gold Beauty Gold cosmetics by Giusto Manetti Battiloro, made in Italy.

The unique signature of the Oria spa on the French Riviera.

REGARD PRÉCIEUX

PRECIOUS GAZE | 20 MIN

Un soin localisé sur le contour de vos yeux afin de leurs apporter un véritable coup d'éclat et de jeunesse.

A localized treatment for the eye contour area, for a truly radiant, youthful look.

LÈVRES EN OR

LIPS OF GOLD | 20 MIN

Une hydratation intense et une mise en valeur précieuse de la bouche et des lèvres.

Intense hydration and precious enhancement of the mouth and lips.



SOIN DU VISAGE PRÉCIEUX

PRECIOUS FACIAL

90 MIN

Véritable soin en profondeur, cette expérience luxueuse anti-âge du visage est la promesse d'un rituel extraordinaire haute-couture. Votre soin se compose d'un nettoyage et massage de la peau, d'un masque à l'or pur 24kt puis d'un massage du cuir chevelu et des épaules.

A truly deep treatment, this luxurious anti-aging facial experience promises an extraordinary haute-couture ritual. Your treatment includes a skin cleansing and massage, a pure 24K gold mask, and a scalp and shoulder massage.



ADD ON

Séance de luminothérapie 20 MIN

Light therapy session

**MASSAGE DU CORPS
PRÉCIEUX**

PRECIOUS BODY MASSAGE
60 MIN OU 90 MIN

Quintessence de la relaxation, ce luxueux massage du corps vous plonge dans une plénitude totale grâce à la gestuelle experte et les manœuvres uniques de votre masseuse, pour un soin exclusif et sur-mesure.

Quintessentially relaxing, this luxurious body massage plunges you into total plenitude thanks to the expert gestures and unique maneuvers of your masseuse, for an exclusive, bespoke treatment.



ADD ON

Pose d'un masque collagène **30 MIN**
Collagen Mask Application

Massage du corps Précieux **15 MIN**
Precious body massage

Privatisation de la suite *Plénitud* ou *Pantaï*
avec bain à remous privatif **1H**
*Exclusive Use of the Plénitud or Pantaï Suite
with Private Jacuzzi*

COLLECTION PRESTIGE





DES SOINS DU VISAGE HAUT-DE-GAMME

La Colline développe, depuis 1997, des soins d'exception au pied des Alpes suisses, au cœur de collines et de lacs d'une grande pureté. Son complexe emblématique, le CMAge®, conçu pour activer le métabolisme cellulaire pour une peau éclatante de beauté, signe toutes ses collections. Le spa Oria vous invite à vivre le Swiss Bliss, une escapade sensorielle unique au cœur de la nature suisse. Profitez d'un moment de relaxation intense allié à des soins d'exception. La Colline, c'est la promesse d'une peau régénérée, éclatante et visiblement plus jeune.

HIGH-END FACIALS

Since 1997, La Colline has been developing exceptional care products at the foot of the Swiss Alps, between hills and lakes of the utmost purity. Its signature complex, CMAge®, designed to activate the cells' metabolism for radiant, beautiful skin, is found in all its collections. The Oria spa, invites you to experience the Swiss Bliss, an exclusive Swiss sensory escape. Enjoy a moment of intense relaxation combined with exceptional treatments. La Colline promises regenerated, radiant and visibly younger-looking skin.

ESCALE SUR LA BAIE DES ANGES

STOPOVER AT THE BAY OF ANGELS

45 MIN

Un soin qui allie nettoyage, modelage sensoriel et masque sur-mesure pour une peau resplendissante, visiblement lissée, oxygénée et dynamisée.

A treatment that combines cleansing, sensorial sculpting and a tailor-made mask for radiant, visibly smoothed, oxygenated and energized skin.

ESCAPADE NIÇOISE

ESCAPE TO NICE | 60 MIN

Conçu pour sublimer votre peau, ce rituel de beauté combine massage sensoriel, masque sur-mesure et élixirs personnalisés pour un teint sublimé et radieux.

Designed to sublimate your skin, this beauty ritual combines sensorial massage, a customized mask and personalized elixirs.

ÉCHAPPÉE BELLE SUR LA RIVIERA

GETAWAY ON THE RIVIERA

90 MIN

Un soin anti-âge global alliant massage relaxant du dos, soin liftant et masque au collagène, pour un visage instantanément lifté, repulpé et un teint rayonnant.

A comprehensive anti-aging treatment combining a relaxing back massage, a lifting treatment and a collagen mask, for an instantly lifted, plumped-up face and radiant complexion.

GENTLEMAN

60 MIN

Un soin associant le pouvoir de la collection Cellular For Men à un rituel complet défatiguant pour un coup d'éclat anti-âge, idéal pour une peau masculine régénérée et pleine de vitalité.

A treatment combining the power of the Cellular For Men collection with a complete anti-aging radiance ritual, ideal for regenerating and restoring vitality to masculine skin.

SOIN SIGNATURE ORIA X LA COLLINE

SIGNATURE TREATMENT | 90 MIN

Notre soin signature La Colline, exclusivité du spa Oria, vous emporte dans un univers de bien-être profond offrant une expérience tridimensionnelle incomparable. Ce rituel anti-âge de 90 minutes, vise à éliminer l'ensemble des tensions du visage et du corps, grâce à une gestuelle précise alliée à un massage spécifique visant à repulper la bouche et le contour des lèvres, redessinant ainsi l'ovale du visage. Un moment unique et exceptionnel que vous ne pouvez vivre qu'au sein du spa Oria.

Our La Colline signature treatment, exclusive to Oria spa, transports you to a world of unparalleled well-being, offering a unique three-dimensional experience. This 90-minute anti-aging treatment removes all tension from the body and the face, thanks to precise gestures combined with a specific massage designed to plump the mouth and lip contour, redefining the oval of the face. A unique and exceptional moment that you can only enjoy at the Oria spa.



COLLECTION GREEN CHIC





DES SOINS AU NATUREL

Basé en Toscane dans une ferme biologique, Seed to Skin Tuscany est engagé dans une philosophie de bio autonomie pour garantir une transparence et une qualité exceptionnelle. Ses formulations fusionnent des ingrédients naturels avec l'innovation moléculaire verte scientifique pour renforcer l'efficacité, cibler les couches profondes de la peau et favoriser la santé globale de la peau.

Le spa Oria propose des soins du visage et du corps de haute performance, hautement réparateurs et régénérants, à base de produits naturels.

NATURAL CARE TREATMENTS

Based in Tuscany on an organic farm, Seed to Skin Tuscany is committed to a philosophy of organic autonomy to ensure transparency and exceptional quality. Its formulations fuse natural ingredients with green scientific molecular innovation to enhance their effectiveness, targeting the skin's deepest layers and favoring its overall health.

The Oria spa offers high-performance, greatly restorative and regenerating facial and body treatments made from natural products.

**LE SOIN QUI INVERSE
LE TEMPS**

THE REVERSE SIGNATURE FACIAL
90 MIN

Soin du visage haute performance et anti-âge,
rajeunit et illumine instantanément la peau.
*High-performance anti-aging facial that instantly
rejuvenates and illuminates the skin.*



**LE SOIN HYDRATANT
EN PROFONDEUR**

THE DEEPLY HYDRATING FACIAL
60 OU 90 MIN

Soin du visage revitalisant pour hydrater, repulper et
illuminer la peau.
*Revitalizing facial to moisturize, plump and illuminate
the skin.*

LE SOIN PURIFIANT

THE PURIFYING FACIAL
60 OU 90 MIN

Soin du visage détoxifiant qui purifie, régénère et
revitalise pour une peau plus lumineuse.

*Detoxifying facial that purifies, regenerates and revitalizes
for more radiant skin.*



© Seed to Skin Tuscany

MASSAGE SIGNATURE
ORIA X SEED TO SKIN TUSCANY
SOOTHING. NURTURING. INVIGORATING
90 MIN

L'incroyable expérience multisensorielle de la tête aux pieds. Un rituel de soin onirique, offrant un massage du corps à la bougie ainsi qu'une expérience visage régénérante.

An incredible multi-sensorial experience from head to toe. A dreamlike treatment ritual, including a candlelit body massage and a regenerative face treatment experience.

LE RITUEL DE RELAXATION
THE RADIANT RELAXATION RITUAL
90 MIN

Créé pour nourrir et revigorer la peau, ce rituel du corps commence par un incroyable gommage du corps et se poursuit par un massage sur-mesure profondément relaxant.

Created to nourish and invigorate the skin, this treatment ritual begins with an incredible exfoliation of the body and continues with a profoundly relaxing, personalized massage.



© Seed to Skin Tuscany

L'EXPÉRIENCE V'HEAD
THE V'HEAD EXPERIENCE
45 MIN

Créé pour offrir un lâcher prise inédit, ce rituel de la tête, du cou et du cuir chevelu est la promesse d'une relaxation évanescente.

Created to offer an unprecedented sense of release, this head, neck and scalp ritual promises evanescent relaxation.



GOMMAGE AU SEL MARIN SICILIEN

SICILIAN SEA SALT SCRUB | 30 MIN

Laissez-vous séduire par ce soin régénérant pour le corps, qui utilise le pouvoir du sel de mer brut riche en minéraux et un mélange extraordinaire de spiruline de beurre de karité et d'huiles essentielles.

Indulge in this invigorating renewal body treatment, using the power of mineral-rich raw sea salt and an extraordinary blend of spirulina, shea butter and essential oils.

MASSAGE RÉPARATEUR DU DOS

RESTORATIVE BACK MASSAGE | 30 MIN

Un rituel pour relâcher les tensions et s'adonner à un moment de relaxation sans précédent. Ce soin se concentre sur les zones de tensions du dos, du cou et des épaules.

A ritual to release tension and enjoy a moment of unprecedented relaxation. This treatment focuses on the zones of the back, neck and shoulders where tension is most felt.

RITUEL DIVIN DES PIEDS

THE FOOT RITUAL | 30 MIN

Un soin où se mélangent produits d'aromathérapie d'exceptions et massage divin. Un boost d'énergie incomparable pour se ressourcer après une longue journée.

A treatment combining exceptional aromatherapeutic products and divine massage. The ultimate recharge to recover from a long day.

SOIN ÉCLAT EXPRESS

EXPRESS GLOW FACIAL | 30 MIN

La combinaison parfaite réalisée avec des formules scientifiques avancées pour lisser, hydrater et affiner le teint, pour un résultat visible en peu de temps.

The perfect pick-me-up combination of an express facial and a neck and shoulder massage. Powered with advanced science to smooth hydrate and refine the complexion.



© Seed to SKin Tuscany

L'ULTIME SOIN DES MAINS

ULTIMATE MANICURE | 45 MIN

Un protocole sur-mesure pour hydrater et magnifier vos mains et vos ongles, comprenant une manucure puis un soin.

A luxurious hand and nail treatment to hydrate and enhance them, including a manicure followed by a treatment.

L'ULTIME SOIN DES PIEDS

ULTIMATE PEDICURE | 45 MIN

Un rituel soin et beauté pour vos pieds et vos ongles, suivi d'un massage relaxant pour un moment de pur bonheur.

A care and beauty ritual for your feet and nails, followed by a relaxing massage for a moment of pure bliss.

*Ces soins ne comportent pas de dépose ou pose de vernis.
These treatments doesn't include the removal or application of nail polish.*

NOUGATINE PARIS

Le spa Oria est un écrin de beauté où les familles sont invitées à se ressourcer. Véritable atelier privé où l'initiation se veut ludique et sensorielle, une bulle d'amour et de bienveillance se dessine autour de vous et votre enfant. Installés dans notre salon de soin duo, nos expertes beauté vous accompagnent pour assurer une connexion entre vous et votre enfant par le biais du toucher-massage, des textures et senteurs gourmandes de Nougatine Paris.

The Oria spa is a beauty oasis where families are invited to unwind. A truly private workshop, we create a bubble of love and kindness around you and your child, making their initiation playful and sensorial. Set up in our duo treatment room, our beauty experts accompany you to ensure a connection between you and your child through touch-massage and the gourmet textures and scents of Nougatine Paris.

L'INSTANT COMPLICE

MOMENT OF COMPLICITY | 30 MIN
PARENT & ENFANT | PARENT & CHILD

Profitez d'un soin ciblé du visage ou du corps en cabine duo avec votre enfant et découvrez notre gamme de soins gourmands pour enfant by Nougatine Paris aux textures amusantes et aux formulations naturelles. Une expérience pleine de douceur et de complicité.

Accessible aux enfants de 6 à 12 ans, accompagnés d'un adulte.

Enjoy with your child a targeted facial or body treatment in a duo cabin and discover our range of gourmet skincare products for children by Nougatine Paris, with fun textures and natural formulas. An experience full of gentleness and complicity.

For children ages 6 to 12, accompanied by an adult.

Accès privatisé au bain à remous en duo
en supplément **30 MIN**

*Private access to the Jacuzzi for couples
available at an additional cost **30 MIN***

SOIN GOURMAND VISAGE 5/10 ANS
GOURMET FACIAL | 30 MIN

Offrez à votre enfant une expérience pleine de gourmandise avec ce soin qui lui rappellera ses plus beaux souvenirs vécus dans les parcs d'attractions et les fêtes foraines.

Give your child a rich, gourmet experience with this treatment that will bring back all of their fondest memories of amusement parks and funfairs.

SOIN PURETÉ VISAGE 11/14 ANS
PURITY FACIAL | 30 MIN

Nettoyage, gommage, pose d'un masque au charbon, massage doux avec les produits spécifiques by Nougatine Paris proposant une routine soin à domicile afin d'apprendre les bons gestes au quotidien pour garder une peau saine le plus longtemps possible.

Cleansing, exfoliation, charcoal mask application and a gentle massage with specialized products by Nougatine Paris, initiating a home care routine with the right daily gestures to keep their skin healthy for as long as possible.

**REPOS DES PRINCES ET
DES PRINCESSES**

REPOSE FOR PRINCES AND PRINCESSES
30 MIN

Sérénité et relaxation sont les maîtres-mots de ce soin spécialement conçu pour votre enfant. Un massage apaisant du dos, de la nuque, des bras et des jambes, pour une expérience sensorielle unique qui l'emportera au Pays des Merveilles.

Serenity and relaxation are the key words of this treatment specially designed for your child. A soothing massage of the back, neck, arms and legs, for a unique sensorial experience that will transport them to Wonderland.

MON ESCALE GOURMANDE
MY GOURMET GETAWAY | 60 MIN

Cette escale dédiée au bien-être est la combinaison d'un *Soin gourmand visage* de 30 minutes ainsi que d'un *Repos des Princes et des Princesses* de 30 minutes.

This interlude dedicated to your child's wellbeing is a combination of a 30-minute "Gourmet Facial" and a 30-minute "Repose for Princes and Princesses".

LOVE TO LOVE

Privatisation de notre Suite Double
Private use of our Double Suite

Immersion dans un bain aromatique
Immerse in an aromatic bath
30 MIN

Massage Collection Précieuse
Precious Collection massage
60 MIN

Soin du visage Collection Précieuse
Precious Collection facial treatment
30 MIN



BEAUTY

Soin du visage Collection Prestige 60 MIN
Prestige Collection facial treatment

Massage Collection Précieuse 30 MIN
Precious Collection massage

MORNING MIRACLE

Petit-déjeuner Victoria
Victoria breakfast

Massage Collection Précieuse 60 MIN
Precious Collection massage

ESTHÈTE

Soin du visage Collection Prestige 60 MIN
Prestige Collection facial treatment

The V'Head Experience 45 MIN

Déjeuner au restaurant Taulissa
Lunch at Taulissa Restaurant

CLUB ORIA

Devenez un membre exclusif de notre Club Oria et profitez à tout moment de notre studio fitness équipé d'un matériel professionnel, de notre piscine au puits de lumière naturelle et d'un programme de soins et massages sur-mesure.

Become an exclusive member of our Club Oria and enjoy our professionally equipped fitness studio, our pool with its well of natural light and a personalized care and massage program whenever you wish.



Accès au spa & au studio fitness 7j/7
Access to the spa & fitness studio 7 days a week

Séance de sport avec un coach
privé pour établir votre programme
*Personal training session with a private
coach to establish your program*

Séances de Vital Dôme
Vital Dôme sessions

Massages de 60 minutes
Massages of 60 minutes

Soins du visage de 60 minutes
Facial treatments of 60 minutes

Une Concierge Spa dédiée
A dedicated Spa Concierge

*Plus d'informations sur les détails des abonnements
auprès de votre concierge spa dédiée.
More information on subscription details
with your dedicated spa concierge.*



HORAIRES D'OUVERTURE
OPENING HOURS

Le spa Oria vous accueille tous les jours de 10h00 à 19h00. La piscine et ses équipements sont à votre disposition de 9h00 à 19h00.

The Oria spa welcomes you every day from 10 am to 7 pm. The pool and its facilities are available from 9 am to 7 pm.

POLITIQUE D'ANNULATION
CANCELLATION POLICY

Pour tout changement de rendez-vous, nous vous demandons d'annuler 24h avant l'heure prévue afin d'éviter tout frais d'annulation (100%).

For any appointment changes, we ask that you cancel 24 hours before the scheduled time to avoid any cancellation fees (100%).

OBJETS PERDUS
LOST ITEMS

Le spa Oria décline toute perte d'objet personnel et ne pourra pas être tenu responsable en cas d'oubli ou de perte.

The Oria spa is not responsible for any loss of personal items and cannot be held liable for any forgotten or lost belongings.

RENDEZ-VOUS
APPOINTMENT

Nous vous demandons de vous présenter 15 à 20 minutes avant le début de vos soins afin de vous préparer sereinement et remplir votre questionnaire de santé.

Nous vous précisons qu'en cas de retard de votre part, nos thérapeutes devront raccourcir vos soins afin de ne pas impacter les autres rendez-vous.

We ask that you arrive 15 to 20 minutes before the start of your treatment to prepare and fill out your health questionnaire. Please note that if you arrive late, our therapists will need to shorten your treatment to avoid impacting other appointments.

ACCÈS AU SPA
ACCESS

Les enfants sont les bienvenus au spa, une carte de soins leur est réservée ainsi qu'un accès à la piscine de 9h à 11h et de 14h à 16h. Toutefois, le calme et la discrétion vous sont demandés.

Children are welcome at the Spa, with a special treatment menu just for them and pool access from 9 am to 11 am and from 2 pm to 4 pm. However, please maintain calm and discretion.

FEMME ENCEINTE
PREGNANT WOMAN

Pour les femmes enceintes, un massage spécifique a été créé spécialement pour vous, il est nécessaire d'attendre le 4^{ème} mois de grossesse ainsi qu'une validation par votre médecin traitant avant de recevoir un soin.

For pregnant women, a specific massage has been specially created for you. It is necessary to wait until the 4th month of pregnancy and obtain approval from your doctor before receiving a treatment.

COURTOISIE
COURTESY

Le spa Oria est un lieu de détente et de relaxation. Pour cette raison, les téléphones et appareils électriques ne sont pas acceptés. Nous vous invitons à vous immerger dans une bulle de calme et de douceur.

The Oria spa is a place of rest and relaxation; therefore, phones and electronic devices are not allowed. We invite you to immerse yourself in a bubble of calm and serenity.

COLLECTION PRÉCIEUSE

SOINS VISAGE

Regard Précieux	20 MIN	70€
Lèvres en or	20 MIN	70€
Soin du visage Précieux	1H30	350€
Séance de luminothérapie <small>ADD ON</small>	20 MIN	50€

SOINS CORPS

Massage Précieux	1H	210€	1H30	290€
Pose d'un masque collagène <small>ADD ON</small>	30 MIN	80€		
Massage Précieux <small>ADD ON</small>	15 MIN	55€		
Privatisation de la suite avec bain à remous <small>ADD ON</small>	1H	100€		

SOINS ENFANTS

Soin gourmand visage <small>5 / 10 ANS</small>	30 MIN	70€
Soin pureté visage <small>11 / 14 ANS</small>	45 MIN	80€
Repos des princes et des princesses	30 MIN	70€
Mon escalpe gourmande	1H	100€
L'Instant complice <small>DUO</small>	30 MIN	140€
L'Instant complice <small>DUO</small> + accès privatisé au bain à remous	1H	240€

COLLECTION GREEN CHIC

SOINS VISAGE

Le soin qui inverse le temps	1H30	290€		
Le soin hydratant	1H	220€	1H30	290€
Le soin purifiant	1H	220€	1H30	290€

SOINS CORPS

Massage Signature Oria x Seed to Skin	1H30	290€
Le rituel de relaxation	1H30	290€
L'expérience V'Head	45 MIN	150€

ENCHANTEMENTS

MANUCURE, PÉDICURE	30 MIN	130€
	45 MIN	90€

COLLECTION PRESTIGE

SOINS VISAGE

Escalpe sur la baie des Anges	45 MIN	180€
Escapade Niçoise	1H	220€
Échappée belle sur la Riviera	1H30	290€
Gentleman	1H	220€

SOIN SIGNATURE

Soin signature Oria x La Colline	1H30	350€
----------------------------------	------	-------------



COLLECTION PRÉCIEUSE

FACIAL TREATMENTS

Precious gaze	20 MIN	70€
Lips of gold	20 MIN	70€
Precious facial	1H30	350€
Light therapy session <small>ADD ON</small>	20 MIN	50€

BODY TREATMENTS

Precious body massage	1H	210€	1H30	290€
Collagen mask application <small>ADD ON</small>	30 MIN	80€		
Precious body massage <small>ADD ON</small>	15 MIN	55€		
Exclusive use of the suite with private jacuzzi <small>ADD ON</small>	1H	100€		

KIDS TREATMENTS

Gourmet facial <small>5 / 10 YEARS OLD</small>	30 MIN	70€
Purity facial <small>11 / 14 YEARS OLD</small>	45 MIN	80€
Repose for princes and princesses	30 MIN	70€
My gourmet getaway	1H	100€
Moment of complicity <small>DUO</small>	30 MIN	140€
Moment of complicity <small>DUO</small> + private access to the jacuzzi	1H	240€

CLUB ORIA

1 MONTH	300€ / PERSON
6 MONTHS	1 700€ / PERSON
12 MONTHS	3 000€ / PERSON
12 MONTHS	5 500€ / 2 PERSONS

EXPERIENCES

Love to Love <small>DUO</small>	2H	830€
Beauty	1H30	315€
Morning Miracle		250€
Esthète		430€

COLLECTION GREEN CHIC

FACIAL TREATMENTS

The Reverse signature facial	1H30	290€
The Deeply hydrating facial	1H 220€	1H30 290€
The Purifying facial	1H 220€	1H30 290€

BODY TREATMENTS

Signature massage Oria x Seed to Skin	1H30	290€
The Radiant Relaxation Ritual	1H30	290€
The V'Head Experience	45 MIN	150€

ENCHANTMENTS

	30 MIN	130€
--	--------	------

MANICURE, PEDICURE

	45 MIN	90€
--	--------	-----

COLLECTION PRESTIGE

FACIAL TREATMENTS

Stopover at the Bay of Angels	45 MIN	180€
Escape to nice	1H	220€
Getaway on the riviera	1H30	290€
Gentleman	1H	220€

SIGNATURE TREATMENT

Signature treatment Oria x La Colline	1H30	350€
---------------------------------------	------	------

